

TC Kilsheim bleibt ungeschlagen

Tennis Verlustpunktfrei sind die Herren 30 des TC Kilsheim in die zweithöchste Spielklasse im Bezirk 1 des Badischen Tennisverbandes aufgestiegen. Sie gewannen die Mannschaftsmeisterschaft der 1. Bezirksklasse mit 10:0-Punkten.



Für dieses herausragende Resultat sorgten folgende Spieler: stehend von links: Dominik Müller, Philipp Kruck, Holger Würzberger, Johannes Felderer und Oliver Smid; vorne von links: Jürgen Leinberger, Mannschaftsführer Ralf Würzberger und Matthias Heinrich.

Auf dem Bild fehlen Ulrich Soden, Markus Stang, Christoph Müller und Bernhard Weiss.

Redaktion/Foto: privat

© Wertheimer Zeitung, Mittwoch, 07.08.2013